

RCEME



GEMRC

Sgt E.J.S. Perreault, CD

After 17 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and over 12 with the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Perreault will retire on 16 Aug 2024.

Sgt Perreault first joined the CAF in 2007 with Les Fusiliers de Sherbrooke in Quebec as an infanteer in the Primary Reserves. After 4 years, Cpl Perreault decided to join the regular force and RCEME Corps as a Weapons Technician in 2012 and was off to CFB Borden to complete their DP1 training.

Upon completion of their DP1, Cpl Perreault was posted to 5 CDSG Gagetown, Maintenance Company where they completed their OJT before going back to Borden to complete their DP2 course. Now a qualified Journeyman, Cpl Perreault was posted to 2 RCR in 2016 where they gained a lot of experience working on LAV 6.0 and completed many exercises with the unit including Ex Maple Resolve in 2017. In 2018, Cpl Perreault deployed overseas with 2 RCR on Op Reassurance Roto 9 to Adazi, Latvia; and then in 2019 Cpl Perreault deployed again with 2 RCR, this time domestically, for Op Lentus in response to flooding in New Brunswick.

In 2020, Cpl Perreault was promoted to MCpl and posted back to Maintenance Company in 5 CDSG Gagetown, where they were able to put their LAV experience to good use as the Wpns IC for the LAV Det. While at Maintenance Company, MCpl Perreault also spent time as the 2nd Line Wpns IC, and the Wpns/EO Leopard Det IC. In 2024, MCpl Perreault was promoted to their current rank of Sgt.

Upon release from the CAF, Sgt Perreault intends on moving back to Quebec to be close with family, and was accepted a job working with a mining company. Maintenance Company will be holding a DWD for Sgt Perreault on 09 Aug 2024, at The Bunker in Pizza Delight Oromocto, any stories or messages can be sent to Sgt Black, James.Black2@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Sgt E.J.S. Perreault , CD

Après 17 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et plus de 12 ans avec le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Perreault prendra sa retraite le 16 août 2024.

Le Sgt Perreault a rejoint les FAC en 2007 avec Les Fusiliers de Sherbrooke au Québec en tant que fantassin dans la Réserve primaire. Après 4 ans, le Cpl Perreault a décidé de rejoindre la force régulière et le Corps du GEMRC en tant que technicien d'armes en 2012 et a été envoyé à la BFC Borden pour compléter leur formation DP1.

Après avoir terminé leur DP1, le Cpl Perreault a été affecté à la Compagnie de maintenance du GS5DC à Gagetown où il a complété sa formation OJT avant de retourner à Borden pour suivre son cours DP2. Désormais qualifié, le Cpl Perreault a été affecté au 2 RCR en 2016 où il a acquis beaucoup d'expérience sur le LAV 6.0 et a participé à de nombreux exercices avec l'unité, y compris l'Ex Maple Resolve en 2017. En 2018, le Cpl Perreault a été déployé à l'étranger avec le 2 RCR dans le cadre de l'Op Reassurance Roto 9 à Adazi, en Lettonie ; puis en 2019, le Cpl Perreault a été de nouveau déployé avec le 2 RCR, cette fois à l'échelle nationale, pour l'Op Lentus en réponse aux inondations au Nouveau-Brunswick.

En 2020, le Cpl Perreault a été promu au grade de Cplc et affecté de nouveau à la Compagnie de maintenance du GS5DC à Gagetown, où il a pu mettre à profit son expérience avec le LAV en tant que chef d'équipe des armes pour le détachement LAV. Pendant son séjour à la Compagnie de maintenance, le Cplc Perreault a également passé du temps en tant que chef d'équipe des armes de deuxième ligne et chef d'équipe des Wpns/EO détachement Leopard. En 2024, le Cplc Perreault a été promu à son grade actuel de Sgt.

À la libération des FAC, le Sgt Perreault a l'intention de retourner au Québec pour se rapprocher de sa famille et a accepté un emploi dans une compagnie minière. La Compagnie de maintenance organisera une cérémonie de départ à la retraite pour le Sgt Perreault le 09 Aug 2024, à The Bunker in Pizza Delight Oromocto, toute histoire ou message peut être envoyé au Sgt Black, James.Black2@forces.gc.ca.

